

IUHAS-Fraktion, c/o Michael Schäfer,
Karlstr. 16, 64665 Alsbach-Hähnlein

Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Helmut Schmid
Bickenbacher Str. 6
- Rathaus -
64665 Alsbach-Hähnlein

Alsbach-Hähnlein, den 2.10.2007
Antrag AVII/015

16. Sitzung der Gemeindevertretung am 2.10.2007
TOP 10 (Antrag der CDU, Verbesserung der Verkehrssicherheit in Alsbach-Hähnlein)

Tischvorlage – Ergänzungsantrag

Die Fraktion der IUHAS nimmt Bezug auf den Antrag der CDU-Fraktion (TOP 10) und stellt folgenden Ergänzungsantrag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, für das Gemeindegebiet die Aufstellung eines Verkehrskonzeptes, vorzugsweise durch die Forschungsgruppe einer Hochschule, in Auftrag zu geben. Im Rahmen dieses Konzeptes ist der Antrag der CDU mitzuprüfen. Für die anfallenden Kosten werden Mittel in Höhe von 7.500 Euro in den Nachtragshaushalt 2007 eingestellt.

Begründung

Die Bürgerversammlung vom 27.09.2007 hat gezeigt, dass die Verkehrssituation in vielen Bereichen unserer Gemeinde von den Bürgern als unakzeptabel kritisiert wird. Ein schlüssiges Verkehrskonzept wurde in der Versammlung angemahnt.

Tatsächlich wurde letztmalig im März 1987, im Anschluss an einen „Generalverkehrsplan 1971“ ein „Verkehrskonzept Alsbach-Hähnlein“ durch die ARGE PAS u. Partner erstellt und (teilweise) umgesetzt. Seit dem hat sich die Verkehrssituation durch neue Straßen und Wege, durch die intensivere Nutzung und die Steigerung des Verkehrs- und Verkehrsmittelaufkommens grundlegend geändert, so dass berechtigte Zweifel daran bestehen, ob die bestehende Verkehrsführung sowie die Straßen- und Wegegestaltung in allen Ortsgebieten der Gemeinde den heutigen und zukünftigen Anforderungen noch gerecht werden können.

Die Fraktion der IUHAS hält es daher für notwendig die Entwicklungsmöglichkeiten des öffentlichen Verkehrs in der gesamten Gemeinde im Rahmen einer Studie klären und ein entsprechendes Konzept erstellen zu lassen. Vorzugsweise sollte im Interesse einer Kostenminimierung der Arbeitsauftrag an eine Forschungsgruppe einer Hochschule vergeben werden.

gez. Michael Schäfer

Michael Schäfer
Fraktionsvorsitzender